



DEKRANASDA



FOTO BARENG: Ketua Dekranasda Kota Jogja yang baru Suni Fatmah berfoto bersama para tamu undangan yang hadir dalam pelantikan pengurus Dekranasda Kota Jogja, Kamis (17/11).

Semangat Baru Pelaku Industri Kerajinan

JOGIA, Radar Jogja - Kepengurusan baru Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Jogja diharapkan dapat menjadikan usaha di bidang kerajinan di Kota Jogja jadi pengaman perekonomian keluarga. Keberadaan kepengurusan baru Dekranasda Kota Jogja bisa menjadi semangat baru pelaku industri kerajinan.

Setelah Pelantikan Ketua Dekranasda ini, akan dilanjutkan dengan musda dan pengukuhan Pengurus Dekranasda yang baru, direncanakan pada awal Desember 2022 ini. Kepengurusan baru dekranasda dilantik bertempat di Ball Room Hotel Burza Jogja, pada Kamis (17/11). Dengan yang menjabat sebagai Ketua Dekranasda Kota Jogja adalah istri Penjabat Wali Kota Suni Fatmah, S.Pd. Pelaksanaan pelantikan dilakukan oleh Ir. Syahbenol Hasibuan selaku Wakil Ketua Dekranasda DIJ. Acara pelantikan juga dihadiri oleh Pj. Walikota Jogja yang diwakili oleh Staff Ahli Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Wirawan Hario Yudho, SH, dan dihadiri oleh beberapa perwakilan OPD, dan BUMD serta pengurus Dekranasda di Kota Jogja.

Dalam sambutannya, Wakil Ketua Dekranasda DIJ Ir. Syahbenol Hasibuan memberikan pesan agar dengan dilantikanya ketua Dekranasda Kota Jogja yang baru dapat memberikan peningkatan kinerja dalam berkoordinasi, bersinergi, serta berintegrasi dengan semua komponen maupun pemangku kepentingan. "Agar pengembangan kerajinan menjadi sebuah gerakan perubahan dan pembaharuan menuju yang lebih baik, dengan cita-cita dari Jogja untuk Indonesia dan dunia," pesannya.

Sedang Kepala Dinas Dinas Perindustrian Koperasi UKM Kota Jogja Tri Karyadi Riyanto mengatakan, sebagai mitra dekranasda akan terus berupaya untuk mendukung program-program Dekranasda Kota Jogja. Untuk mendorong, memfasilitasi, dan membina para pelaku usaha kerajinan di Kota Jogja agar dapat terus berinovasi, meningkatkan daya saing, serta mengembangkan usahanya. "Dengan tujuan akhir meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat Kota Jogja," jelasnya. **(vis/pr/aby)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005